



Monsieur le Recteur,
Mesdames et Messieurs les membres de ce CSA,

Nous ne ferons pas à proprement parler une déclaration sur l'ordre du jour qui nous réunit aujourd'hui : nous avons eu l'occasion déjà de nous exprimer à ce sujet et de formuler notre refus des lignes directrices de gestion en ce qu'elles remettent en cause les commissions administratives paritaires, que nous revendiquons, sur toutes les étapes de mobilité et d'avancement.

Permettez-nous toutefois de prendre la parole pour dire, bien solennellement et dans le cadre de ce CSA académique, notre effroi devant le caractère abject des tags antisémites, homophobes, haineux qui ont souillé le lycée Merleau-Ponty de Rochefort mais également le collège de Saujon, durant les dernières vacances.

Nous condamnons fermement de tels actes d'autant qu'ils s'attaquent ici à l'Ecole de la République, lieu qui a vocation à éduquer, émanciper, dans un esprit de respect et de tolérance, toute personne qui en franchit la porte.

Nous apportons tout notre soutien à la communauté éducative de ces établissements.

Nous vous demandons, Monsieur le Recteur, de veiller à la protection et à la sécurité des personnels et élèves de ces établissements, le lycée Merleau-Ponty devant connaître une opération « portes ouvertes » tout prochainement.

Quel dispositif de sécurité est prévu ici ?

Plus que jamais il est besoin de temps, de moyens pour reprendre et reprendre encore le travail de la raison, de l'éducation et faire que reculent la haine, l'obscurantisme, les idées de l'extrême-droite qui s'affichent sans vergogne sur les murs de nos institutions.

Nous sommes inquiet-es d'ailleurs de l'agitation et de la contestation entretenues par certains parents autour du programme EVARS.

Là aussi Monsieur le Recteur, nous sollicitons de votre part le plus grand soutien des équipes dans le travail qu'elles pourront mener autour de cet enjeu crucial de l'éducation à la vie affective, relationnelle et sexuelle.

Les procès et affaires qui s'enchaînent depuis quelques mois nous rappellent dramatiquement la responsabilité et la lourde tâche que toutes et tous nous avons à éduquer au consentement, au respect de l'autre et de soi.

